

6月20日（木）、5校時に本校体育館にて「中体連壮行会」が行われました。野球部、サッカー部、女子バレー部、男女卓球部、男女バドミントン部の選手達を全校生徒で激励しました。

はじめに、吹奏楽部の力強い演奏と大きな拍手の中、各部が入場しました。

次に、各部活動の代表から、出場選手紹介と大会への意気込みが発表されました。どの部からも「今まで培ってきた練習の成果を発揮して上代出場を目指します。」「それぞれがベストを尽くし、少しでも良い結果を残せるよう頑張ります。」「一戦一戦、全力で集中し上代めざして頑張ります。」などといった頼もしい決意の言葉が聞かれました。

次に全校生徒で選手の健闘を願い校歌を斉唱しました。皆の激励の気持ちのこもった校歌は、今年一番の元気な歌声で、その思いは選手達全員に伝わったと思います。

最後に生徒会副会長より「今までの成果を出し切って頑張ってきてください、春中生一同皆さんの健闘を祈るとともに、うれしい報告を期待しています。」と激励の言葉がありました。

明日からの中体連、ケガ無く伸び伸びと、自分たちを信じて楽しくプレイできることを祈っています。頑張ってきてください。



サッカー部



男子卓球部



女子卓球部



バレー部



男子バドミントン部



女子バドミントン部



野球部



生徒会激励のこたば



吹奏楽部による入退場時演奏